

Herrn
Oberbürgermeister
Christian Ude
Rathaus
80331 München

Stadtrat Josef Schmid
Stadträtin Mechthilde Wittmann
Stadtrat Dr. Georg Kronawitter
Stadträtin Elisabeth Schmucker
Stadträtin Beatrix Burkhardt

ANTRAG
02.05.2013

Wenn die Hortplätze nicht reichen – Betreuungsmodell der CARITAS in Brunnthal auch für München prüfen

Der Stadtrat möge beschließen:

Es wird dargestellt, ob dem Beispiel der Schulkinderbetreuung der CARITAS in der Gemeinde Brunnthal auch in München überall dort gefolgt werden kann, wo nicht alle Anfragen auf einen regulären Hortplatz oder einen Platz in der Mittagsbetreuung erfüllt werden können. D. h. ob in städtischen Kindergärten übergangsweise auch eine Schulkinderbetreuung stattfinden kann, wenn nachmittags die Kiga-Kapazität nicht mehr ausgeschöpft ist.

Begründung:

In der Süddeutschen Zeitung vom 24.04.2013 findet sich folgender Artikel-Passus:
„18 Kinder sind es in der Schulkinderbetreuung der Caritas. Bei dieser Brunnthaler Besonderheit nimmt der Kindergarten der Caritas von Mittag an, wenn die ersten Kindergartenkinder nach Hause gehen, Schulkinder in einer Art Hortbetreuung auf.“

Da die Stadt München trotz aller Ausbauanstrengungen jedes Schuljahr damit konfrontiert ist, dass verzweifelte Eltern keinen Hortplatz für ihre Schulkinder bekommen, was schon 2009 zu unserem Antrag *„Kampf um Hortplätze muss ein Ende haben - Notfallplan für Kinder erstellen, die im neuen Schuljahr noch eine Nachmittagsbetreuung benötigen“* geführt hat.

Josef Schmid, Stadtrat
Fraktionsvorsitzender

Mechthilde Wittmann, Stadträtin
stv. Fraktionsvorsitzende

Dr. Georg Kronawitter, Stadtrat

Elisabeth Schmucker, Stadträtin

Beatrix Burkhardt, Stadträtin